

# *Regresa Feria Internacional de La Habana*

---



**14 al 18**  
NOV 2022  
Recinto ferial  
**EXPOCUBA**

**El Comité Organizador de la Feria Internacional de La Habana, FIHAV,**

tiene el placer de invitarles a participar en su XXXVIII edición

**FIHAV 2022**

*por María Josefina Arce*

Luego de dos años de pandemia de la COVID 19, regresa la Feria Internacional de La Habana, una oportunidad de mostrar las potencialidades con que cuenta Cuba y promover negocios en importantes ramas entre empresas nacionales y foráneas.

Más de 60 naciones han confirmado su asistencia a la cita, lo que evidencia la confianza y el interés que existe por el mercado cubano, a pesar del bloqueo norteamericano que busca entorpecer las relaciones comerciales de la nación caribeña con el resto del mundo.

De hecho estarán presentes delegaciones de primer nivel, presididas por ministros e importantes funcionarios de gobierno, así como representantes de unas 30 Cámaras de Comercio de naciones con las que la Mayor de las Antillas posee lazos comerciales.

La alta participación extranjera hace prever un desarrollo exitoso de la mayor bolsa comercial del país, que es hoy también un referente en América Latina y el Caribe.

En su 38 edición FIHAV22 contará con novedades, como la asistencia por primera vez de una delegación de alto nivel de los Emiratos Árabes Unidos, a la que se suma una de la República Popular Laos.

Pero además, los hombres de negocios de otros países podrán conocer lo que ofrecen las micro, pequeñas y medianas empresas y cooperativas cubanas, vinculadas a sectores como la producción de alimentos, de manufactura, de reciclaje y a proyectos de desarrollo local, entre otras actividades.

Estos nuevos actores económicos, que desde el pasado año forman parte del panorama cubano, están encaminados a contribuir al desarrollo socioeconómico del archipiélago.

El ministro cubano de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, señaló que habrá nueve empresas de Estados Unidos que estarán como expositoras, una cifra modesta y que podría ser mucho mayor si no existiera el bloqueo.

Ya en octubre pasado tuvo lugar en La Habana un Foro de negocios entre empresarios cubanos y estadounidenses para definir posibles alianzas, bajo las limitaciones que impone el cerco económico de Washington.

FIHAV22 será un escenario idóneo para mostrar los logros de la industria Biotecnológica y Farmacéutica, con un alto prestigio internacional por medicamentos de gran eficacia contra determinadas enfermedades, empleados en numerosas naciones.

Igualmente permitirá promocionar las posibilidades abiertas a la inversión extranjera y proyectos en sectores claves como la agroindustria y las energías renovables, una esfera que Cuba busca desarrollar para un cambio de su matriz energética.

Buenos son los pronósticos sobre esta nueva edición de la Feria Internacional de La Habana para insertar la economía nacional en el mundo, ante las dificultades que impone el bloqueo norteamericano.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/304752-regresa-feria-internacional-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**